

Futsal

Calais remporte le challenge féminin



Saint-Omer (en blanc) et Mametz (en rouge) étaient les 2 représentants de l'Audomarois.

C'est à la salle des sports de Wardrecques, le dimanche 9 février, que s'est disputée la finale du challenge futsal féminin organisé par le district Côte d'Opale. Réparties en deux groupes, les formations ont disputé des rencontres de 15 minutes pour essayer d'atteindre une place qualificative. Les finales et demi-finales se sont, par contre, jouées en deux mi-temps de 10 minutes. Au final et au terme d'une partie plus que serrée et très pauvre en but les Calaisiennes de Grand Pascal ont pris le pas sur les Audomaroises (1-0). Le groupement Canche foot féminin termine à la 3^e place, Marquise à la 4^e, Mametz à la 5^e, Calais Caténa à la 6^e, Guînes à la 7^e et Verthon à la 8^e.